



# TATHOKOZA

Vol.2:May.2024

2022年度4次隊 相田 敦子(薬剤師)

## 任地紹介

派遣から1年が経過しました。あっという間に1年が経過したように感じます。さて、今回は私の任地について紹介します。

私の任地はマラウイの首都から大型バスで南に2時間半進んだところにある「ンチェウ」というところの中心地です。ンチェウは隣国モザンビークに接していて道路を挟んで国境になる箇所があります。標高も高く涼しいので、ンチェウではよくジャガイモがよく収穫されます。マラウイの方にンチェウというところと必ずと言っていいほど「パタテン(ジャガイモ)」という反応が返ってくるほど芋が有名です。また、私の任地である「ンチェウ」は大部分がンゴニ族という部族が住んでいます。ここにはンゴニ族の偉い人の記念碑があり、毎年9月にマラウイのンゴニ族、ザンビアやモザンビーク、南アフリカなど、他国のンゴニ族も集まりお祭りが開かれます。お祭りでは伝統衣装を着てダンスが披露されます。

このお祭りの期間中、この場所には私の所属している県病院からサテライト病院が開設されます。前回(2023年9月)開催時、アウトリーチに同行させていただき、伝統衣装を着させてもらいました。



(マーケットでのジャガイモ)



(ンゴニ族の民族衣装)

## 活動の進捗状況

院内全体の薬剤管理のために、病棟・外来の各部署で一定在庫数を保てるようにと、最低在庫量、最高在庫量の設定を行っているところです。一つ一つの部署を巡回して、どの薬を3ヵ月でどのくらい使用しているか平均をとり、その後1週間での消費量の目安を決めています。これはまだ着手し始めたばかりなので、データを収集している状態です。うまくいかはわかりませんが、トライ&エラーで修正しながら形にしていこうと思います。

次回はマラウイでの旅行について書こうと思います。

Tiwonana